

KISI_KISI HAIRDRESSING

MODUL	DESKRIPSI/ MATERI	WAKTU
A	Ladies Commercial Hairstyle	2 jam
C	Ladies Catwalk Design and Session Styling – Photography	1 jam 15 mins + 5 mins photography
D	Ladies Long Hair Up and Session Styling - Photography	1 jam 15 mins + 5 mins photography
F	Men's Commercial Hairstyle	2 jam
	Total	6 jam 30 menit

KODE	KOMPETENSI/ SUB KOMPETENSI	DESKRIPSI MATERI LOMBA	KETERANGAN
A	Ladies Commercial Hair Style / Gaya Rambut Komersil wanita	<ul style="list-style-type: none"> • Manekin pemangkasan rambut & pewarnaan rambut harus mengikuti desain komersil yang dapat dipakai sehari-hari. • Tidak boleh membuat desain tampilan Avant Garde maupun OMC. 	<ul style="list-style-type: none"> • Praktik menggunakan manekin Sophia Pivot Point • Tes wawancara pengetahuan yang berkaitan dengan pemangkasan dan pewarnaan akan

		<ul style="list-style-type: none"> • Kompetitor akan menerima tampilan untuk Wishes tepat sebelum Modul A dimulai. • Wishes tersebut akan diputuskan oleh JURI . Wishes ini akan dirilis tepat sebelum Tes A dimulai keinginan klien. • Potongan rambut Sebisa mungkin sangat mirip dengan gambar • Gambar wishes akan dikirim melalui whatsapp • Rambut harus dipotong • Seluruh alat potong rambut diperbolehkan • Potongan rambut harus mengikuti keinginan klien • Semua rambut harus diwarnai • Warna harus mencerminkan keinginan klien dan menjadi desain komersial • Anda tidak harus MENGGUNAKAN Bubuk Pemutih (Oxycur Platin). • Menggunakan produk pewarnaan rambut yang disediakan sponsor • Warna - Harus menggunakan warna / sebisa mungkin warna sangat mirip dengan gambar - tetapi penempatan warna / warna dapat dipilih secara bebas dan HARUS komersial • Para peserta HARUS melakukan blow-dry dan menata rambut 	<p>dilakukan bersamaan selama proses kegiatan dilakukan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta harus dapat menjawab pertanyaan sambil bekerja • Waktu melakukan praktik 2 jam
--	--	--	--

		<ul style="list-style-type: none">• Semua peralatan styling diperbolehkan• Semua produk styling yang disediakan oleh sponsor dapat digunakan• Tidak boleh ada hair pin, bobby pin, beak clips, karet rambut (dan semua macam jepit lain), serta hiasan rambut pada tampilan hasil akhir• Gaya penatan akhir sesuai pilihan competitor• Rambut tidak boleh menutupi bagian mata	
--	--	--	--

C	Ladies Catwalk Design and Session Styling – Photography	<ul style="list-style-type: none"> • Ladies catwalk design dengan Session styling akan dilakukan pada model hidup. Para kompetitor harus memperhitungkan keinginan klien dan fitur wajah klien. • Hasil akhir harus terlihat seperti rambut yang kita lihat di atas catwalk ataupun runway. • Pada akhir modul C peserta akan diberikan waktu selama 15 menit untuk memfoto, mengedit dan memuat foto tersebut. Foto ini akan diedit dan dimuat di Instagram. • Kompetitor harus memilih foto terbaik yang memamerkan karya mereka, hal ini bisa dari berbagai sudut manapun seperti yang anda lihat di majalah atau media sosial. • SATU foto yang dipilih peserta untuk yang diupload di Instagaram adalah foto yang akan dinilai. • Kompetitor akan mendapatkan tampilan Wishes tepat sebelum modul C dimulai. Peserta akan memiliki waktu lima menit untuk memikirkan Wishes kemudian modul akan dimulai. • Wishes akan diputuskan oleh Desainer Independen. Wishes ini akan dirilis tepat sebelum 	<ul style="list-style-type: none"> • Praktik dilakukan pada Model wanita dewasa minimal 17 - 25 thn ,dengan ketentuan kondisi rambut belum di pangkas dan di warna • Tes wawancara pengetahuan • Peserta harus dapat menjawab pertanyaan sambil bekerja Waktu : 1 jam 15 menit + 5 menit fotografi
---	---	--	---

		<p>Tes C dimulai dengan menggunakan gambar. Peserta harus mengikuti keinginan klien.</p> <ul style="list-style-type: none">• TIDAK diperbolehkan untuk diwarnai• TIDAK boleh dipotong• Semua alat styling and peralatan termal diizinkan dalam modul ini• Sisir, sikat, kuas dan jepit diperbolehkan sepanjang tes dan di semua bagian rambut• Semua produk styling yang disediakan oleh sponsor dapat digunakan pada modul ini• Peserta HARUS menggunakan ornamen seperti yang ada di gambar• Peserta dapat memotong ornament yang tidak diperlukan, tetapi beberapa harus digunakan.• Merupakan pilihan bebas para peserta untuk menciptakan tekstur rambut• Harus sedekat/semirip mungkin: Ornamen dan bentuk• Dapat menggunakan karet gelang• Tidak ada hairnets atau filler pada tes ini• Pin diizinkan dalam tes ini• Rambut harus ditata dan aman untuk klien pada saat berjalan-jalan dan bergaya	
--	--	---	--

		<ul style="list-style-type: none"> • Photographic:Ponsel atau HP akan digunakan untuk mengambil foto Instagram akan digunakan untuk mengedit dan memuat foto. • Peserta akan diberikan waktu 5 menit untuk memfoto, edit dan memuat foto. 	
D	Ladies Long Hair Up and Session Styling - Photography	<ul style="list-style-type: none"> • Hasil akhir harus rambut panjang dengan session styling; harus mencerminkan keinginan klien. Modul D akan dilakukan dengan model hidup dan peserta akan melakukan undian untuk mendapatkan klien. Peserta harus mempertimbangkan keinginan klien dan fitur wajah klien. Peserta HARUS menggunakan ornament yang disediakan dalam modul ini . • Tampilan akhir harus sesuai dengan brief untuk modul. Modul ini tidak boleh bergaya OMC. • Pada akhir modul D para peserta wajib memfoto model. Setiap peserta akan diberikan waktu selama 15 menit untuk memfoto, mengedit dan memuat foto tersebut. Foto ini akan diedit dan dimuat di Instagram. • Saat ini peserta harus memilih foto terbaik yang memamerkan karya 	<ul style="list-style-type: none"> • Praktik dilakukan pada Model wanita dewasa minimal 17 - 25 thn ,dengan ketentuan kondisi rambut belum di pangkas dan di warna • Tes wawancara pengetahuan • Peserta harus dapat menjawab pertanyaan sambil bekerja Waktu : 1 jam 15 menit + 5 menit fotografi

		<p>mereka, hal ini bisa dari berbagai sudut manapun seperti yang anda lihat di majalah atau media sosial. Karya peserta harus difoto, diedit, dan disimpan dalam waktu 5 menit menggunakan instagram. SATU foto yang dipilih peserta untuk disimpan adalah foto yang akan dinilai.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Para peserta akan mendapatkan tampilan Wishes tepat sebelum modul D dimulai. Peserta akan memiliki waktu lima menit untuk memikirkan Wishes kemudian modul akan dimulai. • Wishes akan diputuskan oleh JURI . Wishes ini akan dirilis tepat sebelum Tes D dimulai dengan menggunakan gambar. Peserta harus mengikuti keinginan klien. • Finished Style – Bentuk harus sedekat atau semirip mungkin dengan gambar • Penempatan ornament – Pilihan bebas • Texture – Pilihan bebas • Photographic – Pilihan bebas • TIDAK diperbolehkan untuk diwarnai • TIDAK boleh dipotong • Semua sisir dan sikat/kuas diperbolehkan • Bobby pin, pin, karet gelang diperbolehkan • Filler and Hairnet diizinkan 	
--	--	---	--

		<ul style="list-style-type: none"> • Semua produk penataan/styling yang disediakan dari sponsor diizinkan • Ornamen akan disediakan • Hasil akhir HARUS menggunakan ornamen yang disediakan – penempatan ornament adalah pilihan bebas • Merupakan pilihan bebas para peserta untuk menciptakan tekstur rambut • Harus sedekat/semirip mungkin dengan bentuk pada gambar • Rambut harus ditata dan aman untuk klien pada saat berjalan-jalan dan bergaya • Ponsel atau HP akan digunakan untuk mengambil foto • Instagram akan digunakan untuk mengedit dan memuat foto • Peserta akan diberikan waktu 5 menit untuk memfoto, edit dan memuat foto. 	
F	Men's Commercial Hairstyle	<ul style="list-style-type: none"> • Potongan rambut dan warna rambut harus mencerminkan desain rambut komersial. Yang dipakai oleh pria dalam kehidupan sehari-hari. • Gaya extreme avant-garde dan tampilan OMC TIDAK diperbolehkan pada modul ini. • Para peserta akan mendapatkan tampilan 	<ul style="list-style-type: none"> • Praktik dilakukan pada Model pria dewasa minimal 17 - 25 thn ,dengan ketentuan kondisi rambut belum di pangkas dan di warna • Tes wawancara pengetahuan yang berkaitan dengan pemangkasan dan

		<p>Wishes tepat sebelum modul F dimulai. Peserta akan memiliki waktu lima belas menit untuk memikirkan Wishes kemudian modul akan dimulai.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wishes akan diputuskan oleh JURI. Wishes ini akan dirilis tepat sebelum Tes F dimulai dengan menggunakan gambar. Peserta harus mengikuti keinginan klien. • Haircut / Potongan rambut - Semirip mungkin dengan gambar • Warna - Semirip mungkin dengan gambar • Finished Style / Gaya akhir - Semirip mungkin dengan gambar potongan rambut/haircut • Gunting dan pisau cukur dapat digunakan • Clippers TIDAK dapat digunakan • Harus menghormati keinginan klien seperti yang ditunjukkan dalam gambar • Semua rambut harus diwarnai • Harus warna komersial yang dapat digunakan • Menggunakan produk pewarnaan rambut yang disediakan sponsor • Semua teknik pewarnaan diperbolehkan • Harus menghormati keinginan klien seperti yang ditunjukkan dalam gambar 	<p>pewarnaan akan dilakukan bersamaan selama proses kegiatan dilakukan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta harus dapat menjawab pertanyaan sambil bekerja • Waktu melakukan praktik 2 jam
--	--	--	---

		<ul style="list-style-type: none">• TANPA Bleaching dengan Oxcycur Platin dalam modul ini• Semua alat diperbolehkan• Harus menghormati keinginan klien seperti yang ditunjukan dalam gambar• Semua produk penataan/styling yang disediakan dari sponsor diperbolehkan	
--	--	--	--

